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□首席记者 张赤奎

本报讯 6 日，市人大常委会主任

陈美蓉一行来到唐先镇走访市人大代

表，认真听取代表们的意见和建议，并

深入该镇集镇范围感受小城镇环境综

合整治带来的新面貌。

今年以来，为加强市人大常委会

及其组成人员与人大代表的联系，及

时了解和掌握人大代表的意见和建

议，反映人民群众关心的热点难点问

题，市人大常委会出台了市人大常委

会组成人员联系市人大代表制度，由

市人大常委会主任、副主任带队，开展

联系代表工作，并邀请“一府两院”分

管领导参加。

座谈会上，代表们结合各自所见

所闻、所感所思，针对道路交通安全、

美丽乡村建设、垃圾分类、行政村规模

调整、农村饮用水达标提标工程、校园

体育设施建设、发展美丽经济等工作

中存在的问题进行深入交流，并对市

人大常委会及“一府两院”工作提出意

见和建议。

陈美蓉说，人大代表人民选，人

大代表为人民，人大代表不仅仅是

一 个 称 号 、一 种 荣 誉 ，更 是 一 份 责

任。全体市人大代表要坚持民有所

呼、我有所应，围绕中心、服务大局，

当好党委政府与选民的桥梁纽带，多

发正面声音，做好释疑解惑工作；要

坚持为民建言、为民代言、为民办事，

从解决人民群众最关心、最直接、最

现实的利益问题出发，深入调研、认

真分析，找准症结、选准角度，多提有

针对性、操作性强的意见和建议，不

断提高议案和建议的质量；要加强学

习，提高素质，切实发挥自身优势，充

分发挥代表作用，认真履行代表权

利与义务，密切联系群众，广泛听取

群众的意见和建议，树立人大代表

新形象。

市领导赴唐先镇走访市人大代表

勤为民代言 多为民办事

买卖二手注塑机

6188，13858922856，525905

承接注塑加工

7555，500-5000g对外加

工。电话13605896167

工厂项目转让

7676 新型优势产品整个

工厂转让。15068091950

溪心未建房转让

7383二间15858973699

玫瑰园套房转让

7461，66㎡两室毛坯 552555

桃源路套房转让

7461时代对面190㎡带平

台100㎡，精装。714481

丽州首府套房转让

7461，161㎡7楼精装230153

江景房急转

7516九铃华府13967456618

厂房出租

7552 经济开发区单层厂

房占地4200㎡，含办公楼

宿舍5500㎡，200KV变压

器 、独 门 户 、交 通 便 。

15867935777，722577

店面转让

7564 大润发斜对面九铃

东路二间朝南正店面，共

三层350㎡19941366699

出售东塔路店面

7553盛武肥牛附近75㎡正

店面两间。13306795625

厂房出租

7603 烈桥正大路 108 号

1、一幢 4 层半 2700㎡；

2、一 层 的 800 ㎡ 左 右

13516981430，527312

厂房出租

7645 永 义 线 拖 拉 机 厂

边 ，约 2400㎡，可分租。

13758971929，641929

南园小区套房转让

7607 本套房 108㎡，四室

一厅二卫一厨，有意者面

议。13758981771

长城一楼厂房出租

7676，750㎡。15068091950

城西市场店铺出租

7722，120㎡适合火锅、烧

烤、快餐。15674577128

城西厂房转让

7723 占地 8109㎡，建筑

7500㎡，钢棚 3000㎡，已

做环评，路边有12间店面

可 建 ，豪 华 办 公 室 。 胡

13758998778，657447

声 明

7720 永康市江南胜优五

金配件厂遗失税务登记

证（正、副本），浙税联字：

33072219710520001201

声明作废。

营业执照遗失公告

7720 永康市江南胜优五

金配件厂遗失永康市市场

监督管理局 2015 年 6 月

16 日 核 发 的 注 册 号 为

330784613082788 营 业

执照（正、副本），声明作废。

永康市江南胜优五金配

件厂

2019年11月8日

声 明

7709 被保险人肖志华遗

失 商 业 险 保 单 ，保 单 号

2993306033620190023

79，声明作废。

声 明

7724 林 萍 遗 失 2007 年

4 月 12 日 签 发 的 身 份

证 ，身 份 证 号 码 ：

330722197211191420，

声明作废。

分类信息

□记者 童英晓

本报讯 7日，市政协开展“请你来

协商”活动，就校外培训机构规范化管

理与小学放学后托管服务实施进行协

商议政。市政协主席朱世道主持，副主

席胡明星、林广平、黄瑞燕、林飞雄、胡

潍伟，秘书长丁月中参加，副市长卢轶

应邀参加。

在当前经济社会发展和教育改革

的背景下，校外培训机构已然成为学

生的“第二课堂”。据初步统计，我市

共有383家社会培训机构。

为促进学生健康快乐成长，我市

在抓好校外培训机构治理的同时，把校

内课后托管服务作为课后服务体系建

设和促进培训市场规范的重要载体来

抓。自活动开展以来，遵循自愿申报、

满足基本、公开透明、非营利性四个原

则，目前全市有 29 所小学开展了放学

后校内托管服务，近2万名小学生参与

托管，较好地缓解了部分学生家长的实

际困难，促进了学生的健康成长。

在互动环节中，与会人员就无证

办学、消防及卫生安全隐患突出、师资

水平参差不齐等现象，以及是否开展

多样化校内托管服务等提出问题，与

会的部门单位负责人一一给予解答。

朱世道说，开展校外培训机构专

项治理和放学后托管服务是落实上级

决策部署的重要举措，也是推进基础

教育健康持续发展，回应人民群众热

切期盼的客观需要。相关部门要切实

增强做好规范整治校外培训机构工作

的责任感，主动担责作为，加强协商督

查；要坚持问题导向，抓住薄弱环节综

合施策，持续推动工作落实。他希望

政协委员开展全过程民主监督，持续

关注社情民意，发挥委员作用，对校外

培训机构规范化管理与小学放学后托

管服务实施这两项民生工程、民心工

程积极聚智献策、建言资政。

卢轶在表态发言时说，针对目前

存在的问题和下一步工作，市政府将

进行专项梳理，提出对策，倒排时间，

及时整改；各相关部门强化统筹协调，

理顺工作机制，切实推动校外培训规

范化管理。

市政协开展“请你来协商”活动

构建完善的学生课后服务体系

□记者 颜元滔

本报讯 经过前期的精心准备，第

十四届农展会今日在会展中心与市民

见面。7日，市领导胡积合、王瑛、胡增

强、林飞雄检查农展会筹备工作。

检查组一行查看了各场馆展位布

置、各环节筹备情况，尤其对参展企

业的安全保障、现场秩序维护等方面

进行了检查。作为本届农展会上的

特色窗口，我市结对帮扶的四川阿坝

州理县组织了企业前来参展，展示当

地农产品。在展位前，市委副书记胡

积合说，相关部门要积极提供帮助，

解决理县企业参展过程中出现的问

题和困难。

本届农展会以“生态·品牌·创新”

为主题，旨在宣传我市农业农村发展

新成就，展示农业新技术、新品牌以及

名特优新农产品，推进我市现代农业

稳步发展。展会共设置室内展馆两

个，序厅展示区一个，室外展馆一个。

其中，室内展区包括会展中心 D、E 展

馆，序厅为农业农村发展新成就宣传

展示区，室外展区为美食展。今年共

有 404 家企业参加，其中市内参展企

业 200 家，包括境外企业在内的市外

企业 106 家，水产展区企业 6 家。此

外，作为农展会人气最火爆的展区，今

年的美食展共有 92 家美食团队参展，

几乎涵盖我市各种传统美食。

胡积合说，安全有序是办好农展

会的基础和关键，各筹备组要对筹备

工作再梳理再优化，查漏补缺，做好应

急预案；展会组织要更流畅更高效，要

加强引导，有序组织参展路线，强化现

场及周边交通秩序管理；现场管理要

更细致更人性，要加强流动摊位管理，

及时清运垃圾，营造干净整洁的环境；

安全保卫要再细化再到位，公安、消

防、市场监管等部门要密切配合，定岗

定人定职，全力做好安全工作，齐心协

力将本届农展会办成“安全、有序、整

洁、有效”的展会，全面展示我市农业

农村发展新成就。

各项筹备工作已基本就绪

第十四届农展会今日开幕 中储发展股份
一行来永考察
□首席记者 张赤奎

本报讯 6日，中储发展股份有限

公司副总裁、中国物资储运协会会长

李勇昭，新华（浙江）物流港控股集团

有限公司总裁杨志棠一行来永，实地

考察中国五金物流港等项目。

考察团一行先后考察了中国五

金物流港项目现场和会展中心五金

精品馆，详细了解我市经济社会发展

情况，并就中国五金物流港项目建设

进行交流互动。

李勇昭表示，永康拥有强大的制

造业基础和较为完备的产业链，在产

业转型升级上做出了许多探索和实

践，中国五金物流港具有巨大的潜

力。中储股份作为国际知名、国内最

大的仓储物流企业，将利用优势资源

和国际化营运管理经验，整合资源，

着力完善永康中国五金物流港仓储

网络服务平台，为五金制造业提供优

质服务，协同新华（浙江）物流港控股

集团，优势互补，强强联合，为永康经

济社会发展注入新的生命力。

杨志棠也对中国五金物流港建

设充满信心，认为该项目对永康产业

规划、空间布局和城市的提档升级具

有强大的促进作用。希望三方不断

健全合作互动机制，探索多种合作模

式，共同搭建发展平台，务实推动项

目落地，共创发展大业，为永康百姓

造福，谱写合作共赢的新篇章。

“红美人”
柑橘上市

6 日，西城街道雅田村阿忠家庭

农场的果农们正在采摘“红美人”柑

橘。据悉，“红美人”柑橘是从国外引

进的杂交新品种，具有肉质细腻、香

味独特、皮薄易剥、口感好等特点，目

前市场价每公斤40元左右。

记者 林群心 摄

理县代表团
来永对接东西部
扶贫协作工作
□首席记者 张赤奎

本报讯 7日，由四川理县县委副

书记、县长王世伟带队的理县代表团

一行来永，交流对接东西部扶贫协作

工作，并召开东西部扶贫协作高层联

席会议。

自 2015 年对口帮扶工作开展以

来，我市与理县双方发挥各自优势，

互 帮 互 补 互 学 ，各 项 工 作 进 展 顺

利。今年，我市又与东阳、船山、理县

签订了共建“飞地产业园区”合作开

发框架协议，并陆续开设了 3 家理县

馆。近期，两地领导班子、部门单位

负责人分别在两地开展了多次交流，

推进了一批项目签约。

下一步，我市将进一步加大对接

的深度，打通干部交流、人员交流通

道，深化商会、协会和各类民间组织

的交流合作；进一步提升协作的精

度，以项目为主要载体，加强产业共

建、产品共销、旅游共推，积极促进永

康的产业、技术、资本、人才与理县的

特色优势相结合；进一步拓展合作的

广度，以东西部扶贫协作为纽带，升

级合作内容，创新合作方式，推动对

口扶贫协作向全面战略合作转变。

王世伟说，在永康的帮扶下，理

县已顺利脱贫摘帽，双方的协作正从

对口帮扶向互利共赢的合作阶段转

变，从“输血”向“造血”方向转变。他

表示，理县要向永康学习，不断提升

治理能力，同时希望永康继续加大对

理县的产业帮扶力度，通过“飞地产

业园区”建设等平台，为理县培育经

济发展动能，在深化协作中促进两地

的交融、交流和交往，推动双方经济

社会可持续发展。


